

HERZLICHEN DANK ...

Next Patient Please

Ein ungewöhnlicher Bandname. Open Air Konzert im Schwimmbad? Eine ungewöhnliche Kulisse. Ein Plattenlabel und eine Band, die nicht nur auf den eigenen Erfolg bedacht sind, sondern sich nachhaltig für krebserkrankte Kinder und Jugendliche engagieren? Äußerst ungewöhnlich. Aber wahr! Seit sich Wolfgang Voss 2004 mit der ersten CD der Band einen eigenen Traum erfüllt hat, pflegt die Truppe eine enge Zusammenarbeit mit dem Förderkreis und der Deutschen Kinderkrebsstiftung. Drei Euro von jeder CD werden gespendet.

Im Rahmen des „Bad Bodendorfer Kultursommers“ spielte die Band im Juli bei Sonnenschein und von Wasser umgeben im Thermalbad von Bad Bodendorf vor gut gelauntem Publikum auf und die sommerlichen Temperaturen sorgten schnell für südländische Atmosphäre. Der Förderkreis dankt herzlich für das tolle Engagement und den Scheck über 3.000 Euro!

